

CICLISMO

En el pasado mes de Agosto Importantes Triunfos de los Basolí

Los hombres del Grup Esportiu Basolí-Derbi-Rabasa de Ciclismo veterano de Granollers, consiguieron importantes triunfos durante el pasado mes de agosto. Este es el calendario de pruebas celebrado durante el pasado mes. **MALBRANQUE gana en Tarragona.**

Daniel Malbranque, del Basolí, ganó el primer puesto de su categoría, mayores de 45 años, en la prueba que se disputó el pasado día 8 en la Provincia de Tarragona dentro del Tercer premio San Salvador Godall. Tuvieron que recorrer 66 Kilómetros y participaron un total de 34 participantes. Ramón Verdaguer, de Montornés, quedó en séptima posición.

ALFRED CORNELI gana en Granollers.

Organizado por el CC. Granollers tuvo lugar en esta ciudad un gran premio ciclista para veteranos. Alfred Corneli, enrolado en el grupo del Basolí, se alzó con el triunfo. Triunfo que repetiría en la gran matinal de Gracia (Barcelona) dentro del premio de la Fiesta Mayor. En esta prueba Daniel Malbranque quedó clasificado en quinta posición.

Excelente papel en Figueras.

El pasado domingo, día 22 de agosto, los hombres del Basolí participaron en el segundo Campeonato de Girona celebrado en la población de Figueras. Participaron 67 corredores,

entre ellos 18 franceses, y tuvieron que cubrir un recorrido de 86 Kilómetros. La prueba fué organizada por CC. Ampurdanés y era de un trazado durísimo. La misma fué ganada por Daniel Malbranque del Basolí, quien se impuso claramente a todos los corredores sacándoles más de un minuto de ventaja. Detrás de él entrarón, Roger Pradell, Corneli, García y Portero todos ellos del Basolí. A los aficionados les gustará saber que el Molletense Pelegrí pí, está casi completamente recuperado de su lesión.

A los Campeonatos del Mundo

Los hombres del Basolí acudieron también a los Campeonatos del mundo que se celebraron a final del mes en Bélgica y Austria. Ramón Verdaguer, de Montornés, Manuel de Pablos y Josep Casellas fueron los tres participantes. El papel desempeñado cabe calificarlo como bueno, todo y que este año no se han conseguido triunfos importantes.

La gran ausencia ha sido de Pelegrí pí, que no ha podido acudir a la cita por estar recuperándose de una lesión. Pelegrí pí tuvo que renunciar el pasado domingo día 5 de este mes a la carrera internacional que se celebraba en Andorra debido a las inclemencias del tiempo. Gran moral la de este corredor Molletense.



Ramón Verdaguer, Andres Basolí (presidente del grupo) y Manuel de Pablos. Ambos corredores junto a Josep Caselles han participado en los últimos campeonatos Mundiales de veteranos.

NATACION

Brillante culminación de la temporada por ésta joven nadadora del C.N. Granollers que ha logrado batir el "record" de España de 100 metros espalda femeninos en los Campeonatos de Catalunya, Categoría absolutos, celebrados en la piscina Picornell, de la Ciudad Condal, con un tiempo de 1,15-6, siendo el anterior "record" de la prueba en 1,16-1, logrado en piscina de 50 metros.

Esta nadadora a lo largo de toda la temporada ha venido cosechando gran cantidad de triunfos, que han venido a demostrar el gran momento por el que la joven Pages está pasando en la actualidad.

"TROFEO JORGE SAGRERA"

Como ya es tradicional éste Club desplazó en su día un equipo completo de nadadores a Valencia para tomar parte en las pruebas de natación que bajo el título de "José Sagrera", organiza todos los años la capital del Turia, lográndose positivos resultados y destacando entre otros las actuaciones de los nadadores: Luis Garí, José Martínez, Nieves Gil, D. Conchillo, J. Valenti, E. Lorenzo, J. Altarriba, M. Vila y M. Barrera, entre otros.

Así Luís Garí logró hacerse con el primer puesto, en la prueba de 50 metros braza masculino, con un tiempo de 0,40-14, 3ro. en 100 braza masculinos con un tiempo de 1,31-34; José Martínez, 2do. en 50 m. libres, con un tiempo de 31-23; Nieves Gil, 2 da. en 50 m. mariposa, con 36-59; por equipos el del Club Natación Granollers en 4x100 se clasificó en tercera posición con 5,05-3; integrado por Conchillo, Valenti, Lorenzo y Martínez, en 4x100 libres, en 5,17-3; con Altarriba, Gil y Barrera y finalmente la novena posición en 4x100 estilos femeninos.

Salvador Traserra Sanz

MERITXELL' PAGES, medalla de Oro

Gran acopio de medallas logradas por ésta nadadora del Club, que en los recientemente Campeonatos de España de Natación., por Edades, celebrados en la ciudad de León, y en las Instalaciones de las Piscinas Municipales, logró hacerse con el primer puesto en las pruebas de 200 metros espalda femeninos y 200 metros estilos, así como quedó clasificada en segunda posición y por ello "Medalla de Plata", en las pruebas de 400 metros estilos y 100 espalda, cuyos tiempos fueron: 200 espalda 2,42-7; 400 estilos 5,52-5; 100 espalda 1,17-9 y 200 estilos 2,43-9.

Asimismo hay que destacar en dichos campeonatos, el tercer puesto logrado por Montserrat Vila, que en 400 estilos logró un tiempo de 5,52-6, habiendo que señalar que Meritxell Pagés nació en 1970 mientras que Montserrat Vila lo hizo en 1969.

Los demás resultados y clasificaciones fueron completamente normales.

NATACION SINCRONIZADA

Una vez más ha sido seleccionada para formar parte del equipo español de ésta especialidad deportiva, la nadadora de éste Club Mónica Antich, la que en la actualidad se ha desplazado a la localidad barcelonesa de Avinyó, para tomar parte en un "stage" que la selección y posteriormente el equipo nacional partirá hacia Austria.

